

Le mot de la Préfète

Notre société est de plus en plus touchée par l'essor des technologies numériques. Nous le percevons chaque jour dans notre vie quotidienne.

Les services de l'État sont également concernés et le seront encore davantage dans les années à venir.

C'est la raison pour laquelle j'ai décidé de faciliter cette évolution en mettant en place un dispositif de sensibilisation et de formation destiné à chaque agent de l'État dans la région des Pays de la Loire.

Ce dispositif de grande ampleur, puisqu'il concerne les **4870 agents** qui travaillent au sein de l'administration déconcentrée de l'État dans les Pays de la Loire, va s'appuyer dans chaque service sur des :

« ambassadeurs du numérique ».


Nicole KLEIN

Comment candidater ?

Adressez votre candidature, complétée de l'accord de votre supérieur hiérarchique, au SGAR-PFRH

avant le 24 mai 2017

Votre candidature doit comporter :

- vos coordonnées
- votre service
- autres services dans lesquels vous seriez susceptibles d'intervenir
- votre motivation

À envoyer et pour tout renseignement à :

pfrh-formation@pays-de-la-loire.gouv.fr

02 40 08 64 08

Calendrier

Réunion des ambassadeurs - 6 juin

mise en place des actions - à partir de juin de sensibilisation

Création des groupes de travail, appelés "Groupes - 2^{ème} semestre projets Connexion"



Diffuser

Qu'est-ce qu'un ambassadeur du numérique?

C'est un agent volontaire, quelle que soit sa catégorie, qui est intéressé par cette révolution numérique et a l'envie de la faire partager à ses collègues.

Il n'est par conséquent pas nécessaire d'être un spécialiste des nouvelles technologies pour être un ambassadeur du numérique.

Partager

Se passionner



Pratiquer

Quel est le rôle d'un ambassadeur du numérique?

Les ambassadeurs sont chargés d'informer leurs collègues, de proposer des actions de sensibilisation aux usages du numérique, de recueillir leurs souhaits de formation aux nouveaux outils, en lien avec le SGAR-PFRH.

Ils ont une mission d'animation de groupes projet, ces groupes ayant vocation à proposer des améliorations dans les processus de travail et dans les relations avec les usagers, en tenant compte de l'impact et des outils numériques.

Accompagner

Anticiper